
Stadtverordnetenversammlung 

Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft und Grundsatzfragen 

 

 

12. Juni 2019 

1 von 1 
 

 

 

Grabplatten für Bombenopfer 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.1275 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele Grabplatten mit den Namen der Bombenopfer aus den Jahren 1939 

bis 1945 auf dem Friedhof Bettenhausen müssten gereinigt und ggf. 

ausgebessert werden, damit sie wieder lesbar sind? 
 

2. Wer ist für die Pflege dieser Gedenkstätte für die Bombenopfer des II. 

Weltkrieges zuständig? 

 

3. Wie kann der Magistrat darauf hinwirken, dass die Erinnerung an die 

Bombenopfer auf dem Friedhof Bettenhausen auf Dauer in würdiger Form 

erhalten bleibt? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Zeidler die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Volker Zeidler Cenk Yildiz 

Vorsitzender  Schriftführer 




